新型コ (公財) ロナウイルス感染症対策分科会元会長 結核予防会理事長

尾ぉ

身み

茂げる

コ 対する疫学者の 仮景 設

緊急事態宣言を提言 伝播力拡大で 5類移行後も要注意

パンデミックと誹謗中 7 の提言と政府の対応 傷を考える

情報効果と介入効果の違いに

つい

7

3株にはどう対処するか

コミュニケー 7 る日本 ショ ン



の講師 9 では開会い ご紹介をいたしますけれども、 ては私から細かく申し上げる必 たします。

ですが、 民に対して んもよくご存じだと思います。 に対応され、 ロナの長い苦悩の時期に先頭に立ってこの 要はないと思います。 いろ 昼夜わかたず非常に長い期間、 国民はそのときの ろな説明をされた方で、 皆さんご承知のようにコ これは私の 首相の発言よ 感想 問題 皆さ 玉

るのかどうかとか、 コロナ てコロナは実際収束を本当にし 対応、 は5類になっておりますけ それから日本の感染症に対 または体制 これが非常 てい n

クをまた予想されると思いますけ

れども

どの

ョンの本当に交差点のところにいら

5

や

った

市民に対しても今後のパン

・デミッ

そして市民の間に立ってリスクコミュニケー

知ろうとしてい

たと思います。

言に最大の注意を向け

て状況

あると思うんです。 に脆弱だと思い その辺はその後どのようなことに 皆さんそれぞれ 知ることがあっ いろい たわけで ろ なっ すけ 7

ますし、 う問題も皆様の心の中にあると思うんです。 うに我々は備えてい わけです 先生は政治家、 パンデミックは1 最近外国の方もたくさん日本に 今後様々な感染症襲来 が、 その 官僚、 パンデミックに対 かなけ 回で終わ それから医療関係者 ればなら 0 たわ の予想も ない 来ら けで してどの かと つされる n は 7 U

経済倶楽部講演録-2024.9